

## Schülerrat



In unserer Notre-Dame-Schule in Syokimau, Kenia, sind die Wahlen zum Schülerrat in jedem Schuljahr immer ein spannendes Ereignis. Die Nominierung der potenziellen Führungskräfte fand am 9. Januar 2024 statt. Die Schüler versammelten sich in ihren Häusern Rot, Grün, Blau und Gelb, um ihre Vertreter zu nominieren. Die nominierten Kandidaten trafen sich mit dem Wahlgremium und wurden angewiesen, ihre Wahlkampfreden vorzubereiten.

Am 22. Januar 2024 traten die nominierten Kandidaten vor der gesamten Schule auf, um ihren Wahlkampf zu eröffnen. In ihren gut vorbereiteten Reden versprachen sie, vorbildliche Führungspersonlichkeiten zu sein, und sagten dem Kollegium ihre Unterstützung zu. Am selben Tag versammelten sich die Schüler zu den allgemeinen Schulwahlen 2024. Die Aula der Schule war das Wahllokal, und alle Lehrerinnen und Lehrer waren die Wahlhelferinnen und Wahlhelfer. Der Vorsitzende der Unabhängigen Wahl- und Grenzkontrollkommission (IEBC) von Notre Dame hielt eine Rede vor den Schülern und gab die Richtlinien für den Wahlvorgang vor. Die Stimmzettel und Wahlurnen wurden an ihren Platz gestellt. Der Wahlvorgang verlief reibungslos.

Die Auszählung der Stimmen wurde vorgenommen. Alle Schüler versammelten sich in der Aula, um die Gewinner zu verkünden. Die Schüler waren sehr aufgeregt, ihre neuen Leiter zu empfangen.

Unmittelbar nach den Wahlen begannen die Vorbereitungen für die Einsetzung der neuen Schülervertretung. Die Leiter hatten mehrere Orientierungssitzungen und wertvolle Praxis.

Die Einführungszeremonie war wirklich farbenfroh. Da es sich um das Fest der Darstellung Jesu im Tempel handelte, wurden besondere Gebete für die neuen Führungskräfte gesprochen. Die Leiter legten den Amtseid ab als Präsident, stellvertretender Präsident, Gouverneure und stellvertretende Gouverneure der roten, gelben, grünen und blauen Häuser, Kabinettssekretäre verschiedener Ministerien, Klassensekretäre und Präfekten, jeder mit einer eigenen Rolle.

Das gesamte Verfahren, von der Nominierung der Führungspersonlichkeiten über die Vorstellung der Wahlprogramme, die Nominierung, die Wahl und die Amtseinführung, ist für unsere Mitarbeiter und Schüler sehr lehrreich. Das Verfahren folgt genau dem Lehrplan für Sozialkunde und hilft den Schülern zu sehen, was sie im Unterricht gelernt haben. Es eröffnet ihnen Möglichkeiten, ihre Führungsqualitäten zu trainieren, und der Prozess bereitet sie darauf vor, jetzt und in Zukunft große Führungspersonlichkeiten zu werden.

Vielen Dank an Schwester Mary Elizabeth Wanza, die Schulleiterin, und das Schulpersonal!